



Suite à une recommandation verbale du Ministre de l'administration territoriale qui nous demande de cesser la fourniture de notre service de garde dans votre concession, nous nous trouvons dans l'obligation de respecter l'injonction du ministre et de retirer nos agents à partir de mercredi 16 février 2022 » a écrit Nji Festus, l'un des responsables de la société de gardiennage « Essoka Security » dans une correspondance

Les sources rapportent que cette décision est la conséquence de la guerre de succession au sein de la famille du riche homme d'affaires mort le 20 mars 2020.

« Qu'est-ce que l'admiration vient chercher dans une affaire de famille. Ils ont d'abord envoyé le Sous-Préfet pour nous intimider. Comme ça pas marché, le MINAT, comme il est leur tutelle, enjoint maintenant les sociétés de gardienne de ne plus assurer notre sécurité parce qu'il a pris parti dans la bataille de clans qui oppose les enfants Fotso » s'insurge l'un des héritiers du milliardaire Fotso Victor.